

Erzgebirger ehren Athleten

Einen großen Empfang haben die Oberwiesenthaler gestern Abend ihren erfolgreichen Wintersportlern bereitet. Diese hatten von der Nordischen Ski-Weltmeisterschaft in Val die Fiemme eine Gold-, eine Silber- und zwei Bronzemedailles mit an den Fichtelberg gebracht. Entsprechend euphorisch wurden vor allem Kombinierer Eric Frenzel (links), der in Italien für Deutschland den einzigen Titel gewann, und Skispringer Richard Freitag in ihrer Heimat begrüßt. Dieses Duo des Bundesstützpunkts Oberwiesenthal war an vier der fünf deutschen Podestplätze beteiligt. Bevor die erfolgreichen Athleten nach ihren Interviews auf der Bühne am Markt noch Autogramme schrieben, wurde auch an die Erfolge des Nachwuchses erinnert. Die Medaillengewinner Julia Belger, Katharina Hennig und Juniorenweltmeister Lennart Metz lassen Hoffnungen aufkommen, dass es in naher Zukunft auch wieder Plaketten im Skilanglauf für die Erzgebirger geben könnte.

FOTO: UWE MANN

